

Publireportage

Schmiedrued

Neue Fussgängerbrücke im Birchtobel eingeweiht



Freuen sich über die neue Brücke im Birchtobel Schmiedrued (von links): Stephan Steffen und Erwin Müller (beide Müller Stein AG Gruppe), Gemeinderat Peter Stalder und Frau Gemeindeamman Marliese Loosli.

BILD: ZVG

nal erscheint.

BILD: ZVG

nd eine Checkliste
n Verkauf und eine
gen Bewertung ei-
rundet ist das Gan-
Palette von Gast-
gestaltung der Kü-
ion der Nasszellen
en des Notars.

bH

3
n.ch
n.ch

Im Herbst des letzten Jahres wurde festgestellt, dass die Fussgänger-Holzbrücke über den Haseltobelbach im idyllischen Birchtobel einsturzgefährdet ist. Als Sofortmassnahme musste die Brücke gesperrt werden. Zur Freude der Gemeindebehörde haben sich aber schon bald Privatpersonen und Unternehmen gemeldet, um bei der Planung und der Errichtung einer neuen Brücke mitzuhelfen.

Der Forstbetrieb Leerau-Rued, unter der Leitung von Förster Daniel Zehnder, hat die neue Holzbrücke im Juni 2021 errichtet. Die Trittplatten, Betonplatten mit einer Karbon-Armierung,

sind von der Firma Sebastian Müller AG in Rickenbach kostenlos geliefert worden. Bei den verbauten Betonplatten handelt es sich um neues Produkt, womit mit der Holzbrücke ein Referenzobjekt geschaffen wurde. Gemeinderat und Bevölkerung danken an dieser Stelle herzlich für diese sehr grosszügige Unterstützung. In den Dank wird auch der Verein Aargauer Wanderwege mit einbezogen, er hat sich mit einem ebenso grosszügigen Beitrag an den Kosten für die Wiederbelebung des beliebten Wanderweges beteiligt. Am Samstag, 13. November, durfte die neue Brücke offiziell eingeweiht werden.

RHS